

MAURIENNE

LA CHAMBRE

Terecoval fête son millionième réfrigérateur



Le président et le directeur entourés des élus, des employés et des acteurs régionaux venus applaudir le développement de cette entreprise.

Vendredi dernier à 11 heures, l'usine Terecoval de La Chambre a célébré son premier million de réfrigérateurs dépollués et recyclés. Terecoval, c'est 33 salariés à temps plein, 10 en contrats d'insertion et des intérimaires pour palier la suractivité.

Le site s'occupe du traitement complet des réfrigérateurs et congélateurs provenant de 19 départements des régions Rhône-Alpes, Auvergne, Bourgogne, Centre et Limousin. Située dans une zone de revitalisation rurale, la plateforme de 34000 m² a créé des emplois nouveaux, réservés pour une partie à une entrepri-

se locale d'insertion.

Avec sa nouvelle activité, l'enjeu environnemental et les emplois nouveaux, Terecoval veut s'inscrire dans une démarche de développement durable. Les dirigeants de l'entreprise, Christian Blanc le directeur, Éric Payen, le président, ainsi que Laurent Vacher d'Eco-Systemes (éco-organisme agréé par l'État), avaient convié les élus et partenaires régionaux à découvrir l'usine et tous les acteurs.

8 millions de chiffre d'affaires

Dans son discours de bienvenue, Éric Payen a insisté sur ses « hommes et femmes » qui

ont une culture et un savoir-faire, en profitant pour souligner, auprès de Laurent Vacher d'Eco-système, l'importance de ces emplois (lire en repères).

S'adressant aux employés, il les encourageait : « soyez confiants, ça se présente bien ». Avant d'ajouter que 43 personnes ont travaillé dans un esprit de confiance, de transparence qui a permis de traiter ce million de réfrigérateurs.

Le directeur Christian Blanc a, quant à lui, mis en valeur des chiffres : 8 millions de chiffres d'affaires, 1 000 réfrigérateurs dépollués par jour et détruits dans le respect des normes européennes. Puis il s'est

adressé aux détracteurs qui au début de l'implantation ont « crié au loup » au sujet de l'impact de l'usine dans l'environnement : « un réfrigérateur CFC traité, équivaut à la pollution d'une voiture qui ferait 12 860 kilomètres ».

Le maire Daniel Dufreney, salué par le président pour avoir contribué à l'implantation de l'usine dans la commune, a lancé un immense merci à cette entreprise à l'heure où de nombreuses autres sont en difficulté.

Pour Pierre Marie Charvoz, le maire et conseiller général de Saint-Jean-de-Maurienne, « lorsque l'on est uni, on va au bout de nos réalisations, merci

REPÈRES

LE CONTRAT AVEC ECO SYSTEMES

■ Eco-systèmes organise la collecte, la dépollution et le recyclage des déchets d'équipements électriques et électroniques. En 2006, cet éco organisme a sélectionné Terecoval comme prestataire pour dépolluer et recycler les réfrigérateurs des consommateurs. Cette collaboration a permis d'arriver à ce millionième réfrigérateur. Terecoval attend une réponse, dans les prochains jours, au sujet de la suite donnée à ce contrat.

95 % DU RÉFRIGÉRATEUR VALORISÉ

■ Après avoir été vidés de leurs huiles et gaz, les appareils sont broyés en fines particules afin que chaque matériau puisse être recyclé dans des matières premières secondaires et consommé par les industries transformant le fer, le cuivre, le plastique... etc. Au final, c'est plus de 95 % du réfrigérateur qui est ainsi revalorisé.

de faire vivre ce site industriel, 40 emplois c'est essentiel ».

Tous ont insisté sur le savoir faire des employés, essentiels à la bonne marche de l'entreprise. Tout en se donnant rendez-vous bientôt pour le prochain million de réfrigérateurs dépollués.

Carole BARBIER

AITON

Les chants folkloriques très applaudis



SAINT-ETIENNE-DE-CUINES

Football : la "2" s'envole, la "1" piétine

Ce fut un dimanche contrasté pour les footballeurs de l'AS Cuines-la Chambre : à domici-

res et trois nuls, la deuxième place de la poule B de troisième division, à un petit point de Ta-